

東 東 明

令和6年7月1日発行
 男鹿市立男鹿東中学校
 校長 鳥井 雅則
第3号

6/15・16 暑い・熱い夏！ 市郡中総体 東中生躍動！

6月15日（土）、16日（日）の2日間の市郡中総体、選手たちは勝利に向けて、「最後の最後の最後まで」競技に力を尽くしました。それぞれの担当の先生たちから、「全力が出し切れた」「後、一押しが足りなかった」「本調子ではないが頑張った」「予想以上の出来映えだ」など、各競技で全力で打ち込み、感動やドラマがあったという報告を受けました。全ての競技は観戦することができませんでしたが、一生懸命勝利を目指して戦う姿は美しく、まぶしく見えました。これまで保護者の皆様やご家族の皆様には、学校や試合会場への送り迎え、応援等、多方面にわたってご協力いただきました。また、見ている方々に感動をくれた選手や仲間、支えてくれた監督やコーチ、地域の皆様、全ての皆様に心から感謝申し上げます。



6.12 市郡中総体激励会から

全県大会への切符を獲得した皆さん、誠におめでとうございます。男鹿湯上南秋の代表として、胸を張って全力で競技してきてください。全県大会まであと2週間あります。更にたくましく、速く、強くなるよう、今後も練習を頑張ってください。東北大会、全国大会までの切符も獲得できればうれしいです。

3年生にとっては中学校部活動の集大成の大会でした。全県大会に出場する人以外は、これで部活動引退となるからです。今まで優しく後輩たちを導いてくれて本当に感謝します。後輩たちは、先輩たちの背中をしっかりと見て育っています。東中の伝統や思いを確実に受け継いでくれるものと思います。次は受験に向け、それぞれの目指す進路での勝利を目指して努力することを期待します。1、2年生の皆さんは、戦いは既に始まっています。9月の市郡秋季大会に向けて、最高の結果を目指して頑張ってください。

また、吹奏楽部は一足早く7月7日（日）の吹奏楽コンクール中央地区大会小編成の部に出場します。吹奏楽部の皆さんは、これまでの練習の成果を存分に発揮してください。同じ部員同士、多くの時間と場所を共有した仲間は、その出会いは偶然でもあり、奇跡でもあります。仲間全員で、最後の夏に、最高のパフォーマンスを発揮できるよう、祈念しています。



お知らせ

5月のGW明けから、①電話対応時間帯を7：30～18：30に（留守番電話サービスは煩雑になるため不使用）、②「tetoru」のアプリで欠席連絡を（まだ100%登録ではないので、ご家庭の準備ができ次第、ご協力お願いします）、この2つが大きく変更されていますが、今のところトラブルもなく順調に進んでいます。心配事や相談等があれば、今までどおり電話でお知らせください。生徒同士のLINE等でのトラブルも大幅に減少しましたが、①ライングループはつくらない、②誹謗中傷はしない、③勝手に友達等の画像を掲載しない、この3点については、引き続きご家庭でも指導をお願いします。